

ABSTRAK

PEMBELAJARAN MENULIS TEKS EKSPOSISI PADA SISWA KELAS VII SMP XAVERIUS 3 BANDARLAMPUNG TAHUN PELAJARAN 2013/2014

Oleh

DEVITA SARI

Pembelajaran menulis teks eksposisi berdasarkan Kurikulum 2013 pada siswa kelas VII SMP Xaverius 3 Bandarlampung merupakan permasalahan yang terdapat dalam penelitian ini. Untuk mengetahui pembelajaran menulis teks eksposisi di sekolah tersebut, maka penulis melakukan penelitian ini dengan cara menganalisis seluruh kegiatan pembelajaran menulis teks eksposisi yang meliputi perencanaan, pelaksanaan, dan penilaian pembelajaran. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan pembelajaran menulis teks eksposisi pada siswa kelas VII SMP Xaverius 3 Bandarlampung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Sumber data pada penelitian ini adalah kegiatan pembelajaran menulis teks eksposisi pada siswa kelas VII SMP Xaverius 3 Bandarlampung yang meliputi RPP, pelaksanaan pembelajaran yang terdiri atas aktivitas guru dan siswa, serta penilaian pembelajaran. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan teknik analisis yang bersumber dari Miles dan Huberman..

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat beberapa komponen yang kurang sesuai dengan instrumen pembelajaran. Ketidaksesuaian ini terdapat pada komponen rencana pelaksanaan pembelajaran dan pada hasil pengamatan pelaksanaan pembelajaran. Pada perencanaan pembelajaran, ketidaksesuaian itu ditemukan pada indikator perumusan tujuan belajar dan pedoman penskoran yang ada dalam komponen penilaian. Selanjutnya pada hasil pengamatan pelaksanaan pembelajaran, ketidaksesuaian itu terletak pada indikator menyampaikan manfaat materi pembelajaran, melaksanakan pembelajaran sesuai dengan alokasi waktu yang direncanakan, dan melakukan refleksi atau membuat rangkuman dengan melibatkan peserta didik. Selanjutnya pada komponen-komponen lain dalam rencana dan pelaksanaan pembelajaran, terutama pada penggunaan pendekatan saintifik telah dilakukan dalam pembelajaran. Pembelajaran yang berlangsung juga menggunakan pembelajaran berbasis teks. Berdasarkan hasil tersebut, pembelajaran menulis teks eksposisi pada siswa kelas VII SMP Xaverius 3 Bandarlampung sudah baik.